

О ПОВЫШЕНИИ МИНИМАЛЬНОГО РАЗМЕРА ОПЛАТЫ ТРУДА (Циркулярное письмо N 01-126/16-19 от 13.05.1996)

Циркулярное письмо · № 01-126/16-19 · от 13.05.1996 · Министерство культуры · Действует без изменений

О ПОВЫШЕНИИ МИНИМАЛЬНОГО РАЗМЕРА ОПЛАТЫ ТРУДА

Циркулярное письмо Министерства культуры РФ от
13.05.96 N 01-126/16-19

Министерство культуры Российской Федерации направляет для сведения и руководства
Федеральный Закон Российской Федерации от 22 апреля 1996 г. N 40-ФЗ "О повышении
минимального размера оплаты труда".

Обращаем внимание руководителей учебных заведений и науч- но-исследовательских учреждений,
что расходы на выплату стипен- дий и других социальных выплат студентам и аспирантам произво-
дятся в пределах утвержденных расходов на текущий год (ст.4 Закона).

Вопрос об источниках финансирования расходов на выплату установленных в зависимости от
минимального размера оплаты труда надбавок к заработной плате работников будет рассматри-
ваться после соответствующего постановления Правительства Российской Федерации.

Заместитель Министра Ю.Б.Волегов

Приложение

к циркулярному письму МК РФ
от 13.05.96 N 01-126/16-19

О ПОВЫШЕНИИ МИНИМАЛЬНОГО РАЗМЕРА ОПЛАТЫ ТРУДА

Федеральный Закон Российской Федерации от
22 апреля 1996 года N 40-ФЗ

Принят Государственной Думой 20 марта 1996 года

Одобен Советом Федерации 10 апреля 1996 года

Статья 1. Установить минимальный размер оплаты труда с 1 апреля 1996 года в сумме 75900 рублей
в месяц.

Статья 2. Минимальный размер оплаты труда, установленный статьей 1 настоящего Федерального
закона, вводится:

организациями, финансируемыми из бюджетных источников, - за счет средств соответствующих
бюджетов;

другими организациями - за счет собственных средств.

Статья 3. Стипендии студентам образовательных учреждений высшего профессионального
образования, учащимся образователь- ных учреждений среднего профессионального образования и
на- чального профессионального образования, аспирантам, обучаю- щимся с отрывом от
производства в аспирантуре образовательных учреждений высшего профессионального образования
и науч- но-исследовательских учреждений, соответствующие пособия и другие социальные выплаты
устанавливаются исходя из определен- ного статьей 1 настоящего Федерального закона
минимального размера оплаты труда.

Статья 4. Расходы, связанные с выплатами, предусмотренны- ми статьей 3 настоящего Федерального
закона, производятся за счет действующих источников их финансирования.

Статья 5. Исчисление налогов, сборов и иных платежей, осуществляемое в соответствии с
законодательством в зависи- мости от минимального размера оплаты труда, производится исхо- дя
из установленного статьей 1 настоящего Федерального закона минимального размера оплаты труда.

Статья 6. Признать утратившим силу Федеральный закон "О повышении минимального размера
оплаты труда" от 1 ноября 1995 года N 159-ФЗ (Собрание законодательства Российской Федерации,

1995, N 45, ст.4235).

Статья 7. Настоящий Федеральный закон вступает в силу с 1 апреля 1996 года, за исключением статьи 5, которая вводится в действие со дня официального опубликования настоящего Федерального закона.

Президент

Российской Федерации Б.Ельцин